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Obras em andamento e maquinários já têm a garantia do Governo do Estado
de mais recursos para abril
Notícias (Antigas)
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As audiências contínuas com prefeitos de todas as Regiões do Paraná movimentam o dia a dia da
Secretaria do Desenvolvimento Urbano (SEDU). Apenas nos dois primeiros dias da semana, o
secretário da Pasta, Ratinho Junior, e o diretor geral, João Carlos Ortega, receberam mais de uma
dezena de gestores públicos em busca de recursos financeiros para obras, equipamentos e serviços
em benefício de suas respectivas populações. Alguns chegam para acompanhar os trâmites das
demandas já feitas e outros para saber qual é a capacidade de endividamento de seu município.
“Obras que já estão em andamento e a demanda por maquinários já tem a garantia de mais
recursos para o fim deste mês, porque o secretário da Fazenda, Mauro Ricardo Costa, enfatizou que
já estão dentro do cronograma da sua Pasta”, disse Ratinho Junior aos prefeitos e deputados de
Regiões que os acompanhavam. A notícia foi recebida com entusiasmo pelos presentes. 
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  O secretário se referia aos recursos oriundos do Plano de Apoio ao Desenvolvimento dos
Municípios (PAM) que dão respaldo financeiro aos pequenos municípios do Paraná. Nas demandas
destes dois dias estão recape, pavimentação asfáltica com calçadas e urbanização, além de
equipamentos e maquinários. A prefeita de Tibagi, Ângela Mercer, pediu R$ 3 milhões, pelo Sistema
de Financiamento aos Municípios (SFM), para pavimentação asfáltica em seu município. Mas ela já
avisou que a próxima demanda é por oito ônibus escolares. "Nós temos 59 linhas escolares que
transitam em mais de 10 mil quilômetros de estradas vicinais e precisamos melhorar a nossa frota",
anunciou. Ratinho Junior disse que assim que os projetos estejam concluídos, ela já poderá
apresentar a nova demanda prioritária à população. 
  COMITIVAS - Com a prefeita de Tibagi estavam o vice-prefeito, Arthur Ricardo (o Butina); o
procurador jurídico daquele município, Leonardo Mendes; os secretários municipais do
Planejamento, Janderson Costa; da Saúde, Jorge Cardoso; das Finanças, Débora Fernandes; o
chefe-de-gabinete, Orlando Gomes (Dindo) e o engenheiro Josimar Schraiber. O prefeito de Quatro
Barras, Loreno Bernardo Tolardo, também trouxe os seus auxiliares. Entre eles, o chefe de governo,
Frederico Bernardo; o chefe de gabinete, Ronaldo Rocha, e o secretário de Obras, Cleverson
Fortes. Da comitiva também faziam parte dois assessores do deputado federal Luciano Ducci:
Miguel Machado e Miltinho Ubida. 
  Tolardo pediu ajuda de Ratinho Junior para a remoção de alguns obstáculos para o projeto de uma
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estrada que cruza a cidade. Imediatamente o secretário fez o encaminhamento necessário, com
apenas um telefonema. No período da tarde, estiveram na SEDU, o prefeito de Sulina, Almir Maciel
Costa (o Ruivo). Ele veio acompanhado do deputado estadual Paulo Litro que rapidamente se
retirou em direção à Assembleia Legislativa do Paraná. O prefeito de Sulina reivindicou R$ 1,8
milhão para um recape asfáltico. "Vamos fazer recape em 5 km, ligando Jacutinga, da divisa do
município de São João, até Sulina", explicou o prefeito. "Façam o projeto e o entreguem no
Escritório Regional do Paranacidade, em Cascavel, e os recursos serão autorizados", disse Ratinho
Junior. 
  Com o deputado estadual Bernardo Ribas Carli estiveram os prefeitos de Campina do Simão,
Laureci Miranda, e de Inácio Martins, Marino Kutianski. O prefeito de Inácio Martins quis conhecer a
capacidade de endividamento do seu município. Ele pleiteia R$ 3 milhões para pavimentação e
maquinário. Já, o de Campina do Simão, Laureci Miranda, solicitou recursos de R$ 1,4 milhão. A
meta é revitalizar a Avenida João Ferreira neves, pavimentar a rua Padre Valentim Negly e, ainda,
adquirir três veículos para as Secretarias da Administração, Educação e Saúde e dois utilitários para
as Secretarias de Viação e Obras e para a Agricultura, além de um caminhão caçamba.   
  Com o assessor do deputado estadual Alexandre Curi, Guilherme Brito, esteve o prefeito de Santo
Antônio do Paraíso, Devanir Martinelli. Ele quer R$ 2 milhões para a compra de três ônibus, um rolo
compactador e recape asfáltico. Todos devem entregar seus respectivos projetos prontos aos
Escritórios Regionais do Paranacidade de suas jurisdições. O secretário Ratinho Junior já sinalizou
com um "OK" aos pedidos.                  
  Ainda passaram pela SEDU, os prefeitos de Piên, Gilberto Dranka; o de Campo Magro, Louvanir
Menegusso. Na segunda-feira, o chefe de gabinete, Lúcio Tasso, recebeu o prefeito de Douradina,
Francisco Almeida. Já, o diretor geral, João Carlos Ortega, conversou com a  ex-vice-governadora
Emília Belinati, que atualmente faz parte da equipe da Fomento Paraná e, ainda, os vereadores de
Palmital: o presidente da Câmara Municipal, Antônio Carlos Ferreira, e Isabela Halila Marcondes.
Eles vieram acompanhar os trâmites dos processos daquele município.
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